

01.09.2017

Aktionstag "ganz normal anders" am 10. September

Das Stadtteilfest "ganz normal anders" findet in diesem Jahr am Sonntag, 10. September, von 12 bis 17 Uhr auf der Comeniusstraße in Oggersheim statt. Es ist der mittlerweile 14. Aktionstag für Menschen mit und ohne Behinderung. Schirmherrin ist Staatsministerin Sabine Bätzing-Lichtenthäler, Ministerin für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie. Bürgermeister Wolfgang van Vliet und Ortsvorsteherin Barbara Baur eröffnen das Fest offiziell um 13.30 Uhr. Zuvor sind ab 12 Uhr die Essensstände bereits geöffnet.

Insgesamt beteiligen sich wieder mehr als 40 Institutionen und Einrichtungen aus dem Stadtteil und mehr als 100 Helferinnen und Helfer. Sie stellen ihre Arbeit an Informationsständen vor. Für Fachkräfte bietet der Aktionstag daher ein breites Spektrum an Informationen über Institutionen und Angebote im Stadtteil, vor allem für Menschen mit Behinderung. Aber auch für die übrigen Besucherinnen und Besucher hat der Aktionstag wieder einiges zu bieten. Wie immer gibt es zahlreiche Aufführungen auf der Bühne. Viele Kinder aus den Kindertagesstätten in Oggersheim haben eigens Tänze für den Aktionstag einstudiert und Schülerinnen und Schüler der Alfred-Diesterweg-Realschule plus führen "Capoeira" vor. Für die musikalische Unterhaltung sorgen Carina und Musiker des "Diamond Light Projects".

Die Polizei zeigt ein Polizeimotorrad und ist mit der Polizeipuppenbühne vertreten, an der Verkehrsc clown Tapsi Kinder ab drei Jahren für ein sicheres Verhalten im

Straßenverkehr sensibilisiert. Beim Kletterturm des Abenteuerspielplatzes werden die Mutigsten unter fachlicher Sicherung den "Gipfel" sicher erreichen. Die "Rolli-Teufel" werden wieder auf der Comeniusstraße das Hockey mit den Elektrorollstühlen vorführen. Die Mitmach-Stationen eines Sinnesparcours befinden sich an den Informationsständen. Am Parcours können Kinder teilnehmen, einen Laufzettel ausfüllen und am Ende an einer Verlosung teilnehmen.

Erstmals ist der Behindertenbeauftragte der Stadt Ludwigshafen, Hans-Joachim Weinmann, mit einem Stand vertreten und stellt die Arbeit des Beirates für Menschen mit Behinderung vor. Das Bühnenprogramm wird erstmals bereichert durch Klaus Schwarz und den Gebärdenchor "Voice Hands". Durch das Bühnenprogramm führt Moderator Siggie Franz.

Der Aktionstag "ganz normal anders" wird organisiert vom Soziale Stadt Büro Oggersheim West und dem Rat für Kriminalitätsverhütung.